

# キャッチボール

府中市立上下北小学校 のびのび学級 令和5年2月9日 No.12

## なわとび大会がありました！

2月2日（木）になわとび大会がありました。どの児童も自分の目標に向けて、体育の時間や休憩時間に練習を重ねてきました。実際には目標を達成できず、くやしそうにしている児童もいましたが、最後までやり切って目標にチャレンジすることができました。

児童の振り返りを紹介します。

「あやとびで119回とべてうれしかったです。前とびもたくさんとべてうれしかったです。」（大澤悟夢）

「かっこよくチャレンジして、自分でもよくがんばったと思います。」（長岡景宗）

「足が痛かったけれど頑張り、結果は99回で目標達成しました。」（福永翔馬）

「司会のせりふを間違えずに言うことができてよかったです。」（那須史和）

「200回はとべなかったけれど、120回は超えることができてよかったです。」（西岡陽喜）

「100回以上はとべたけれど、4年生の記録を更新できなかったのでくやしかったです。」（明德航太郎）

「自分の最高記録を出すことができませんでした。次は100回を目指したいです。」（原田蒼大）

蒼大くんの行動で、さすが6年生だなと思うことがありました。保健体育委員会の蒼大くんは当日、なわとび大会に参加できませんでした。なわとび大会の司会をする役割でしたが、自分の役割を友達に代わりにしてもらおうようお願いしていました。自分の仕事を責任をもって果たそうとする姿を見習ってほしいと思いました。

# なわとび大会の児童の様子



## 2月17日(金)は参観日です！

2月17日(金)に本年度最後の授業参観日があります。  
13:30~交流学級で行います。  
14:30~特別講演(体育館)のあとに、  
15:40~のびのび学級で学級懇談会をします。子どもたちの1年間の頑張りについてお話ししようと思っております。  
ご参加お待ちしております。よろしくお願い致します。